Anne GERVAISE





Fortifiée par les lignes directrices de U4U, je m'engage à défendre un syndicalisme qui privilégie la santé et le soutien individualisé, enraciné dans nos valeurs de citoyenneté européenne, d'unité, de diversité, et d'égalité de traitement. Je milite pour une approche holistique qui considère chaque aspect de nos métiers, non seulement en termes de conditions de travail et de rémunération, mais aussi en ce qui concerne notre bien-être et notre couverture sociale.

Consciente des défis à venir, je crois en une approche proactive pour renforcer notre dialogue social. Par cette candidature, je souhaite incarner un engagement fort pour la promotion de la santé et le traitement attentif de chaque cas individuel, reflétant ainsi la solidarité et le respect qui nous unissent dans notre diversité européenne.